



8/20 **しばた・かがふえす in 札ノ辻**
 離れていても気持ちは一つ
 友好のメッセージを映像にのせて

新発田市・加賀市友好都市協定締結30周年を記念し、同イベントが行われました。書道や和太鼓の演奏、ダンスパフォーマンスなどが行われ、子どもたちの元気な笑顔があふれる会場はお祝いムード一色に。両市のPR動画の配信や記念式典の様子をオンライン中継で結び、会えなくてもお互いを思い、友好をより深める大切な時間となりました。



7/30 **まちなかキッズパーク**
 「まちなかイベント」が帰ってきた!!
 商店街にあふれる子どもたちの笑顔!

コロナ禍で2年続けて中止となった「サマーフェスティバル」。「子どもたちに夏の思い出を」との思いから、今年は形式を変更し、同実行委員会が新イベントを開催しました。

当日は、パトカーなどの展示、職業体験ブース、運動や遊びの体験広場、演奏発表などの催しが盛りだくさん。子どもたちは暑さも忘れ、夢中でイベントを楽しんでいました。



Shibata Photo Sketch **しばたフォトスケッチ** まちの話題

Shibata Photo Sketch **しばたフォトスケッチ** まちの話題

地域のチカラ

(農)アグリ竹俣との農福連携事業
 昔ながらの田植え体験

5月24日、のぞみふぁーむの方や西園保育園の園児、竹俣特別支援学校の生徒が、農事組合法人アグリ竹俣の指導の下、昔ながらの手植えによる田植え体験を行いました。当日は地域づくり支援センターの早川諒さんと川東地区集落支援員の上田幹久さんも参加しました。

当日植えた苗は順調に育っており、10月初旬頃に収穫し、学校周辺のフェンスに刈り取った稲をかけて天日干しし、「はさがけ米」にする予定です。



▲5月24日の作業風景



▲昨年の天日干しの様子



▲穂をつけた稲の様子



8/9 **市街地循環バス(あやめバス)安全祈願**
 新しいバスの交通安全を祈願
 見学に訪れた園児も大喜び!

平成18年から運行していた市街地循環バスの入れ替えに伴い、ヨリネスしばたで新車両の安全祈願が行われました。

新車両は路谷虹児作品を継承しつつ、色は2色に一新。見学に訪れた百華保育園の園児たちは、早速バスに乗り込み、普段は座れない運転席などに大興奮の様子でした。

このバスは、9月1日(金)から運行します。

